
Können Sie nicht so gut Deutsch?
Wir helfen Ihnen bei Terminen!

Dann verstehen Sie alles.

dziendzien
dodobbryry

Wir können

Ihre Sprache

und Deutsch  
Wir übersetzen für Sie

bei Terminen!

einfache  

Sprache

Migrations- und IntegrationsBüro



Wir helfen Ihnen:

Wir kommen aus anderen Ländern.
Wir können viele Sprachen.
Und wir können Deutsch.

Wir kommen mit Ihnen zu wichtigen Terminen.
Zum Beispiel: zum Doktor, zum Amt, 
zum Krankenhaus, zum Kindergarten.

Dann verstehen Sie alles.
Das ist kostenlos!

Menschen wie uns nennt man Dolmetscher.

Sie haben einen Termin?
Und wollen einen Dolmetscher?

3 Tage vor dem Termin oder früher:
Rufen Sie uns an: 06132 782-361
Oder schreiben Sie eine E-Mail: 
rael.flesch@ingelheim.de

Sagen Sie uns bitte:

• Ihren Namen
• Ihre Telefon-Nummer
• Ihre Adresse
• Wann ist der Termin?
• Wo ist der Termin?
• Welche Sprache brauchen Sie?

Wir suchen einen Dolmetscher für Sie.

Wichtig: 

• Wir speichern Ihre Informationen.
• Wir dürfen nicht verraten, was Sie uns erzählen.
• Manchmal braucht man einen offiziellen 

Dolmetscher: zum Beispiel im Gericht.
Dort können wir nicht helfen.

Wir helfen nur bei normalen Terminen.
Zum Beispiel: beim Arzt, beim Amt, im 
Krankenhaus, im Kindergarten.

Unsere Kontakt-Daten:

Frau Rael Flesch
Migrations- und IntegrationsBüro Ingelheim
Telefon: 06132 782-361
E-Mail: rael.flesch@ingelheim.de


